
Audi A6 e-Tron Concept: Mailand statt München

Während Audi auf der IAA in München die futuristische Luxuslimousine Grandsphere Concept ins Rampenlicht rückt, zeigen die Ingolstädter auf der parallel stattfindenden Milan Design Week jenseits der Alpen den A6 e-tron Concept in einer Lichtinstallation des niederländischen Produktdesigners Marcel Wanders. Neben der seriennahen Studie der Oberklasselimousine mit zwei Elektromotoren, 350 kW Leistung und 800-Volt-Technologie werden in dem Audi City Lab in der Via della Spiga 26 außerdem der RS e-Tron GT1 und Q4 e-Tron ausgestellt. (aum)

Bilder zum Artikel



Audi A6 e-tron concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



Audi A6 e-tron concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



Audi A6 e-tron concept.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



Audi City Lab in Mailand.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi
